



# 西庄内幼稚園だより



令和6年2月20日

文責 山田

## たくさんのお正月遊び 体験

1月は「往ぬる」2月「逃げる」3月「去る」という言葉があるように、あっという間に1月が過ぎ去ってしまい、すでに2月も終盤になろうとしています。

3学期の始めは子どもたちお手製のかるととり・凧揚げ・だるま落とし・羽根つき等々たくさんのお正月遊びや伝承遊びを体験しました。

家庭に戻ると電子ゲーム遊びが中心となり「マリオゲームした。YouTubeを見た」と話す現代っ子です。幼稚園等の集団生活では伝承遊びを体験し、楽しさを味わうことができるように環境を作っています。何度も何度も諦めずに取り組むことで“できた！！”という喜びを味わえるようにしています。たくさん経験した伝統遊び。大人になって次の世代に伝承してくれるといいなあと思います。



真剣にカルタを見つめている大きい組さん



けん玉、こま回し。コツを掴めました！



園長先生 二重跳びの腕前披露



羽根つき  
お手製の板と羽根です。

# 『大谷翔平さんのグローブ』

触ったよ！ 西庄内小学校に届きました。

憧れの大谷翔平さんのグローブが西庄内小学校に届いたので、早速園児も小学校に行き手にしてきました。



本来幼稚園生はなかなか触る機会がないのですが、併設の利点で小学生と一緒に触れる機会を与えていただきました。

グローブを手にした子どもたちは、「モフモフやぁ♡」「気持ちいい(\*^^)v」と、どの子も笑顔でいっぱいです。

憧れの大谷翔平さんを少し身近に感じられた時でした。小学校に入学してキャッチボールをするのが楽しみです

## \*\*\*\*\*小学5年生との交流\*\*\*\*\*



もうすぐ6年生が“卒業”ということで全校・全園児よりお祝いメッセージを送る準備が始まりました。縦割り班の小学生が園児でも文字を書けるようにと文字に点線をつけたり、書き方を教えてくれたりと工夫してくれました。園児も感謝の気持ちを伝える機会を持つことができました。